



Carole Richard
2004-07-15 14:29

Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca
cc :
Objet : métro

Bonjour, concernant le prolongement de la ligne 5 du métro jusqu'aux Galeries-d'Anjou, je me demande encore comment celui n'est pas encore prolongé.

Avant de prolonger le métro vers Laval, il me semble que l'on aurait pu prolonger la ligne 5, je crois qu'en tant que payeur de taxes à Montréal, nous aurions dû être desservi à Montréal il y a longtemps et non vers Laval.

Merci.

Carole Richard